
Zu diesem Top hat um 17:30 Uhr ein Ortstermin mit den Ausschussmitgliedern und Vertretern 
der Verwaltung stattgefunden. 
Aussschussvorsitzender Kämmerer fasst kurz zusammen, dass über einige Gestaltungsvor-
stellungen diskutiert wurde. Der Baubetriebshof hat u. a. mitgeteilt, dass ein Teil des Materials 
zur Verfügung stehe.  
In der weiteren Diskussion werden einige folgende Kernpunkte seitens des Bürgermeisters und 
der Ausschussmitglieder angesprochen: 
 

- Die Firma Gizeh werde sich in naher Zukunft äußern, an wie viel Fläche der großen 
Wiesenfläche Interesse besteht.  

- Mit der Feuerwehr sollten Gespräche geführt werden, da die Wiesenfläche zur 
Ausrichtung des Feuerwehrfestes beansprucht wird. 

- Über die Untergrundherrichtung sollten Überlegungen erfolgen. 
- Ein Finanzierungsplan sollte erstellt werden. 
- Alternativstandorte sollten geprüft werden. 

 
Aufgrund dessen schlägt Ausschussvorsitzender Kämmerer vor, in dieser Sitzung nicht über den 
SPD-Antrag abzustimmen, sondern in der nächsten Sitzung über die v. g. Punkte erneut zu 
beraten.  
 


